

## 10. Roman Mayer Cup Ü-32

FC Gundelfinger "AH - Dreamteam" siegt beim Augsburger Turnier

Eine große Überraschung gab es beim 10. Roman Mayer Cup des FC Augsburg. Nicht die favorisierten Teams SSV Ulm, FC Augsburg oder die SG Hoechst Classique standen zum Schluss auf dem Siegerpodest, nein, die Nobodies vom FC Gundelfingen gewannen verdient die 10. Auflage dieses Turniers.

Sie hatten sich in ihrer Gruppe vor dem SSV Ulm den Gruppensieg geholt. Im Halbfinale besiegten sie die SG Hoechst Classique nach einem 1:1 mit 5:4 im Elfmeterschießen.

In der Gruppe A sicherte sich der FC Augsburg vor der SG Hoechst Classique den Gruppensieg. Im Halbfinale besiegten die Hausherren den SSV Ulm. Im Endspiel hatten dann die Gundelfinger das bessere Ende auf ihrer Seite. Das mit ehemaligen Bayern- und Landesliga-Kickern bestückte "Dreamteam" des FC Gundelfingen konnte das Endspiel durch ein Tor von Gerhard Wiedemann mit 1:0 gegen den Gastgeber gewinnen. Damit trugen sich die Gundelfinger neben den FC Augsburg, SSV Ulm und der SG Hoechst Classique als vierter Verein in die Gewinnerliste ein.